



学校だより 12月号

不動寺っ子

令和6年11月29日
金沢市立不動寺小学校

2学期のまとめの時期に入りました

11月は、学校公開週間があり、多くの保護者の皆様に子どもたちの活動の様子をご覧いただくことができました。子どもたちの意欲や励みにもつながりました。心より感謝申し上げます。

さて、早いもので今年も残すところ1か月となりました。12月は、2学期の学習のまとめの時期となります。これまでの学習内容の復習・様々な活動に対する努力や頑張りの姿を振り返る時間を設けることを通して、3学期に向けて力をつけさせたいと考えております。

◆体調管理に関するお願い

風邪等による体調不良で、早退や欠席の児童が少しずつ出てきております。今年は、マイコプラズマ肺炎・新型コロナウイルス感染症・インフルエンザの流行も心配されます。学校では、感染症対策として手洗い・換気といった対策のほか、状況によっては適宜マスクの着用等の声かけも行います。各ご家庭におかれましては、登校時 天候に応じてあたたかい上着を着せるなどご配慮ください。また、お子様も健やかな心身の成長に向け、「早寝・早起き・朝ごはん」の取組のご協力もお願いいたします。

◆個人懇談（通知表渡し）のお知らせ

12月24日（火）午後より、個人懇談を行います。個人懇談では、お子様の学校での様子を保護者の皆様にお伝えするとともに、懇談での内容を今後のお子様の支援につなげてまいりたいと考えております。日頃からお子様のことで心配なことがございましたら、この機会にご相談ください。

懇談時間につきましては、事前に保護者の皆様からご回答いただきました希望時間をもとに調整を行い、11月22日（金）にお知らせしております。懇談当日は、順番をお待ちの間 廊下が冷えていることが予想されます。あたたかい服装でお越しください。また、お手数をおかけしますが、「内履き」と「名札」もお持ちください。ご協力よろしくをお願いいたします。

◆校内マラソン大会（不動寺小学校・三谷小学校合同）

11月7日（木）、本校児童と三谷小学校児童の交流の一貫として、「校内マラソン大会」を合同開催しました。体育科の授業や休み時間に練習を重ねてきた成果を発揮しようと頑張る子どもたちの姿がたくさん見られました。大会当日は、多くの皆様からご声援をいただきました。ありがとうございました。

